

## Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Ausschuss für Stadtentwicklung empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels:

1. Die Änderung des Flächennutzungsplanes für die Flächen der Anlage 1.
2. Für das in der Anlage 2 schwarz umrandeten Geltungsbereich einen Bebauungsplan aufzustellen.

Ziel und Zweck ist die Schaffung planungsrechtlicher Voraussetzungen zur Errichtung von Wohngebäuden in Verbindung mit einer nachhaltigen städtebaulichen Entwicklung.

R i s c h  
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 3	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 10	dagegen: 0	Enth.: 0

\_\_\_\_\_  
Rauner  
Ausschussvorsitzender